

08 oct 2021 -15:26

Appartient à Conseil des ministres du 8 octobre 2021

## Covid-19 : frais supplémentaires pour l'Expo 2020 à Dubaï

Sur proposition du ministre de l'Économie Pierre-Yves Dermagne, le Conseil des ministres a marqué son accord sur les frais supplémentaires pour l'Expo 2020 à Dubaï, engendrés dans le cadre de la crise du Covid-19.

La pandémie de Covid-19, la crise qui l'accompagne et le report subséquent pendant presque un an de l'Expo 2020 à Dubaï ont des conséquences budgétaires importantes pour BelExpo et pour la participation belge à cette exposition. Pour cette raison, le Conseil des ministres a approuvé le budget global additionnel "Covid" pour la participation de la Belgique à l'expo Dubaï à hauteur de 916.590 euros. Il a également approuvé la participation fédérale à hauteur de 500.000 euros, qui sera reprise de la provision Corona et versée à BelExpo après concertation et approbation au niveau du Comité de concertation.

Le Conseil des ministres invite les autorités régionales à approuver ce plan d'approche par la voie du Comité de concertation en réservant les moyens budgétaires régionaux prévus dans le schéma proposé.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Pierre-Yves Dermagne, Vice-Premier ministre et ministre de l'Économie et du Travail  
Rue Ducale, 61  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 207 16 00  
<https://dermagne.belgium.be>  
[contact@dermagne.fed.be](mailto:contact@dermagne.fed.be)

Nicolas Gillard  
Porte-parole (FR)  
+32 476 20 37 84  
[nicolas.gillard@dermagne.fed.be](mailto:nicolas.gillard@dermagne.fed.be)

Laurens Teerlinck  
Porte-parole (NL)  
+32 484 68 12 59  
[laurens.teerlinck@dermagne.fed.be](mailto:laurens.teerlinck@dermagne.fed.be)